

JWI

Buka Rakor Publikasi Data Stunting, Pj. Bupati Asraf Apresiasi Kerja Keras Tim Yang Terlibat

Soni Yoner - KERINCI.JWI.OR.ID

Oct 9, 2024 - 20:28



KERINCI, JAMBI – Pj. Bupati Kerinci, Asraf, S.Pt, M.Si secara resmi membuka acara Rapat Koordinasi Daerah Publikasi Data Stunting Kabupaten Kerinci, yang diselenggarakan di Ruang Pola Kantor Bupati Kerinci pada Rabu, 9 Oktober 2024. Acara yang diadakan ini dihadiri oleh berbagai pemangku kepentingan yang berperan aktif dalam upaya penanganan stunting di Kabupaten Kerinci.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Asraf memberikan apresiasi yang mendalam kepada semua pihak yang terlibat dalam penanganan stunting di Kabupaten Kerinci, terutama kepada tim yang bekerja keras untuk menangani permasalahan stunting ini.

"Usaha kita bersama dalam menangani stunting tidak lepas dari kerja keras tim yang terlibat langsung. Untuk itu kami sampaikan terima kasih kepada kita semua, khususnya lagi yang terlibat langsung pengukuran pertumbuhan dan perkembangan balita. Kepada kepala puskesmas, petugas gizi, bidan di desa, pemerintahan desa, kepala desa, kader posyandu serta BKKBN selaku ketua sekretariat tim koordinasi percepatan pencegahan dan penanggulangan stunting tingkat kabupaten kerinci dan opd terkait lainnya, yang mana keberhasilan ini tentu tidak terlepas dari telah berjalannya konvergensi percepatan penurunan stunting di kabupaten kerinci. Saya berharap ke depannya kita dapat terus kompak dan melanjutkan kegiatan ini dengan semangat yang sama," ujar Pj. Bupati Asraf.

Hadir dalam acara tersebut, Pimpinan DPRD Boy Edwar, Sekda Kerinci, Zainal Efendi, SP, M.Si bersama Unsur Forkopimda lainnya, Para Kepala Perangkat Daerah dan Camat serta beberapa pakar penting dari Provinsi Jambi seperti Fery T. Sitohang, SKM, M.Kes, Analis Gizi dari Dinas Kesehatan Provinsi Jambi dan Nanda Agustian Simatupang, MKM, Program Manager Bidang Data Satgas Stunting Provinsi Jambi.

Dengan adanya acara ini, diharapkan publikasi data stunting di Kabupaten Kerinci dapat menjadi landasan untuk langkah-langkah strategis selanjutnya, demi menurunkan angka stunting dan meningkatkan kualitas hidup anak-anak di daerah tersebut.

Kegiatan acara dilanjutkan dengan pemaparan dari Tim Pencegahan Stunting Kabupaten Kerinci dan beberapa arahan dari analis gizi bersama manager bidang satgas provinsi jambi selaku narasumber yang dipandu oleh Melani Susanti dari Dinas Kesehatan Kabupaten Kerinci, yang memberikan wawasan terkait upaya penanganan stunting yang sudah dan akan terus dilakukan di Kabupaten Kerinci.

Acara ini menunjukkan komitmen kuat dari pemerintah daerah dan berbagai pihak terkait untuk terus bekerja sama dalam mewujudkan masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang.